

Sin embargo, en el capítulo de la provisión de profesionales, sobre todo en Soria y concretamente en el campo de la Psiquiatría y Salud Mental existe una total inequidad con respecto a cualquier otra área sanitaria.

Otra prueba más de ello son las últimas convocatorias de empleo público de la Junta en las que ni siquiera se ha ofertado plaza alguna de psiquiatra ni de psicólogo para esta Área de Soria cuando existen varias vacantes como se ha denunciado en varias ocasiones.

Y es que el servicio de Psiquiatría y Salud Mental de nuestra provincia tiene un déficit estructural de profesionales desde hace años y no logra reponerse. Mientras la plantilla orgánica es de ocho psiquiatras, en la actualidad solo dispone de cinco facultativos (actualmente uno de baja) y de las cuatro restantes, únicamente tres hacen guardias (dos mayores de 64 años) que tienen previsto jubilarse en los próximos meses.

Destacar también la precariedad presente y futura de la atención psicológica en salud mental, y con una profesional de psicología clínica que se jubilará en breve plazo y de la que no se espera reposición.

A nadie se le escapa que estamos en una de las provincias más afectadas por la llamada "España vaciada", pero a la vista de la situación por la que atraviesa el Servicio de Psiquiatría y Salud Mental, es urgente que la Consejería de Sanidad de la Junta se comprometa en serio a solucionar el severo deterioro que sufre la sociedad soriana en este ámbito.

Así las cosas, los abajo firmantes deseamos manifestar nuestra gran preocupación y disconformidad ante esta precaria e injusta situación y exigimos a la Junta medidas urgentes y estables en el tiempo para poder ofrecer a los habitantes de la provincia de Soria una asistencia en Psiquiatría y Salud Mental digna, accesible y de calidad.

EL EQUIPO ASISTENCIAL DEL SERVICIO DE PSIQUIATRIA Y SALUD MENTAL

Psiquiatras, Psicólogos, Enfermeras, TCAES, Terapeutas Ocupacionales,
Trabajadores Sociales, Celadores y Administrativos